
主任的話: 恐慌 11/01/2020 

最近因為美國總統大選關係，有一些機構在網上發出一些

警告視頻，引來某些華人一些恐慌。其實那個視頻我也收

到了，但不以為意，原因如下： 

1. 在收到那視頻之後，我上網搜尋那機構的背景，公信

力和可信性頗有限，所以，我只看了那視頻 1 分鐘就

關上。 

2. 我們的市長撥款 4,100,000 ，用作警察超時加班的費

用；所以，無論消息是真或假，政府是有準備的。 

3. 在動亂中，搶劫的目標通常是百貨公司，我相信作亂

分子沒有興趣我們家中的舊東西。 

4. 作亂分子哪有「腳骨力」跑上長輩中心的 2樓和 3樓作

出搶劫呢？ 

5. 若怕有動亂，我們又可以跑去哪裏呢？今次是美國大

選，難道我們跑去最近的國家墨西哥嗎？什麼地方也

不去，就好好在家祈禱吧！ 

6. 若大家怕家中沒有食物，我們當然可以去超級市場入

貨。不過，我相信大部份的弟兄姊妹在三月份儲下的

罐頭和乾面，現在還是安然的放在廚房的儲物室，還

需要繼續買嗎？中國人的民族性是很喜歡「積谷防

飢、未雨綢繆」很多中國人家中也有兩個雪櫃，所以

應該不是問題。 

7. 每次的遊行，差不多也只是在近市中心(downtown)的

那一邊，以我所知，應該在中國城或糖城也從來沒有

試過遊行或動亂。所以，怕什麼呢？ 

8. 況且，大部份的中國人不懂開槍、又不懂得武術，又

跑不動，就算有危險，我們只能報警和禱告。 

大家唯一有機會需要準備的，就是每天必須服用的處方藥

物。不過，因為處方藥物有一定的管制，醫生也不一定會

回應你的需求。 

不必要的恐慌，只會讓自己血壓急升，心跳加速；好好的

禱告，一切交托主，就不需要擔驚受怕了。上帝看顧麻

雀，我們不比麻雀寶貴嗎？。天浸聯會少數族裔事工邀請

我參加了一連四週的「牧師自我關懷」的研討會。他們邀

請了休士頓浸信會大學(HBU)的教授 Dr. Felisi Sorgwe 作講

師。共 14 位牧者一同學習怎樣可以在牧養教會時，還能有

時間好好照顧自己呢？基本上，若果牧者不注重自己身心

 


